



# Municipios exigen revertir recortes federales

Al hacer un llamado al Gobierno de México, así como al Congreso de la Unión, a frenar los recortes a las participaciones y fondos federales destinados a los municipios, Romina Contreras Carrasco, presidenta municipal de Huixquilucan, advirtió que estas disminuciones han limitado el crecimiento económico regional y nacional, afectando la calidad de los servi-

cios públicos y el desarrollo de infraestructura.

Durante su participación en el Primer Encuentro de Titulares de las Tesorerías Municipales, organizado por la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), Contreras Carrasco, quien también funge como vicepresidenta de Desarrollo Económico de la ANAC, detalló que, solo en el primer bimestre

de 2025, los municipios recibieron 20% menos recursos del Ramo 28, mientras que 27 entidades federativas enfrentaron reducciones en sus transferencias federales. Esto, explicó, se debe a la debilidad económica y a la baja recaudación fiscal, impactando directamente las finanzas de los gobiernos locales.

Aunque reconoció que algunos municipios, como Huixquilucan,

han logrado compensar estas pérdidas con ingresos propios gracias a la confianza ciudadana en su administración, alertó que otros enfrentan caídas presupuestales reales. Esto limita su capacidad para ejecutar obra pública, mejorar servicios básicos y garantizar el desarrollo urbano, poniendo en riesgo el progreso del país. • (Cristina Huerta)

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

CRÓNICA DE HOY

12

14/06/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL